
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Fray Bentos / 

Departamento de Deporte. 

Proyectos en marcha y respaldo a diferentes actividades en 

la ciudad. 

El Director Amaro Carlos Nadal, informó 

sobre el avance en las mejoras de la 

pista del Polideportivo “Juan Bautista 

Tiscornia”. Se aplicó recientemente un 

impermeabilizante para posterior 

colocación de carpeta asfáltica. Nadal 

señaló en ese sentido, que se viene 

trabajando a buen ritmo cumpliendo 

con los plazos establecidos, en una obra 

que es muy importante y necesaria para 

dicho lugar.  

 

En las últimas horas el jerarca de 

Deporte, recibió a referentes del Club 

Ciclista Fénix de Montevideo, a través de 

la Federación rionegrense, con quienes 

se conversó a cerca de la propuesta de 

hacer en Fray Bentos, la 3° edición de 

Rutas de América Femenina y Juvenil.  

 

 



   

 

Desde la comuna se piensa en apoyar el espectáculo que se 

desarrollará en el circuito del Hipódromo, los días 12,13 y 14 de 

noviembre. Se estima la participación de más de 150 atletas en ambas 

categorías; evaluándose además, si las condiciones sanitarias y 

apertura de fronteras lo permiten, poder contar con deportistas 

argentinos. En este encuentro también estuvo presente el Director del 

Departamento de Tránsito, Nazario Pomi. 

Por otra parte, con motivo de los festejos 

por el “Día Internacional del 

Minibásquetbol”, los consejos organizaron 

distintos eventos en todo el país.  

En este caso, Deporte de la Intendencia 

colaboró con una movida infantil que se 

realizó en la vía pública, por calle 33 

Orientales (frente al Museo Solari) donde 

se colocaron los tableros en tres canchas, 

disfrutándose de una tarde de juegos en 

esa disciplina. 

 

Mientras tanto, se tiene planificado 

acompañar la actividad 

organizada por Cea Azul Fray 

Bentos, el próximo sábado 16 de 

octubre, denominada “Yo pedaleé 

por el autismo”.  

 

Una jornada importante para este grupo de personas, que dedica su 

esfuerzo en ampliar la información y educación para la inclusión y mejor 

calidad de vida de la población autista. El Gobierno departamental 

apoya sus acciones benéficas.   

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Mantenimiento Ciudad.  

Trabajos en diferentes espacios urbanos. 

 

 

 

 

 

 

 

Activa tarea se desarrolla en el Vivero municipal, con la preparación de 

tierra, el cuidado de árboles autóctonos, los que se vienen plantando 

en varios sitios públicos y la salida de una nueva producción de florales 

temporada verano.   

Recuperación jardines de “Casa Grande” Barrio Patrimonial 

del Anglo. 

Según informó la encargada de 

la mencionada área en la 

comuna, Rossana Salazar, se 

intervino el parque de la 

histórica “Casa del Gerente”, 

con un equipo de funcionarios 

abocados a la poda y 

bordeadora, en conjunto con 

personal de “Oportunidad 

Laboral”. Ahí se procedió a una 

limpieza importante de malezas, 

se descubrieron senderos 

internos de ladrillo y canteros 

que fueron embellecidos con 

plantínes de estación.  

Salazar indicó que, se proyecta hacer una mejora más profunda en ese 

predio, transformándolo en un lugar verde de paseo, donde se rescate 

en partes, lo que fue en épocas del funcionamiento de la fábrica. 

 

 



   

 

Colaborando con Instituciones del medio. 

Accediendo a una solicitud por 

parte del Hospital local, se 

concretaron pequeños jardines 

con diversas plantas florales y 

palmeras en los accesos al 

Nosocomio de la ciudad. 

 

 

 

Continuidad en el “levante” de árboles del ornato público.  

Si bien el tiempo de poda ya 

pasó, se procede a quitar 

aquellas ramas que 

obstaculizan focos del 

alumbrado, como también se 

acude al pedido de Antel y UTE 

por problemáticas que generan 

los mismos muchas veces, en el 

cableado de la ciudad.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Montevideo / 

Políticas Sociales participó en un encuentro de la Comisión 

Interdepartamental de Género en Montevideo.  

La actividad se desarrolló 

de manera presencial y 

mixta. Concurrieron por la 

Intendencia la Directora, 

Patricia Amarillo y Noelia 

Cantti, responsable de la 

División Género y Familia. 

La instancia contó con la 

visita de la Directora de 

INMUJERES, Mónica 

Bottero y de Andrea 

Maddalena, Directora de  Descentralización del Instituto Nacional de las 

Mujeres -  MIDES.  

En el orden del día fueron abordados los siguientes asuntos: 

Protocolo de intervención de violencia doméstica a través del  Ministerio 

del Interior. 

Capacitaciones. 

Presupuesto de la Comisión Interdepartamental de Género (CIG). 

Cuatro líneas estratégicas de la CIG. 

Violencia de género.  

Autonomía económica.  

Participación social y económica.  

Fortalecimiento de la CIG. 

Una variada temática con su análisis correspondiente cada uno, los que 

seguirán su tratamiento en la agenda territorial de la comuna.   

 

 

 



   

 

Río Negro/ 

El intendente Omar Lafluf realizó gestiones ante el Instituto 

Nacional de Logística.  

 

Se promoverán instancias de trabajo en conjunto con el Comité de 

Desarrollo Logístico de Río Negro. 

También se confirmó que será invitada una de las principales empresas 

paraguayas que logró trasladar con éxito el 80% de su sistema de 

transporte, pasando del carretero al fluvial a través de barcazas; esto 

incluso llevó a la República del Paraguay a contar actualmente con 

una de las flotas más grandes del mundo. 

Se espera de esta manera visualizar las posibilidades que tiene nuestro 

país, pero principalmente el puerto de Fray Bentos, con el desarrollo de 

este tipo de embarcaciones navegando por el río Uruguay. De 

concretarse, se podría dar un paso importante hacia la 

complementación de operativas con las demás terminales marítimas, 

fundamentalmente las de Paysandú y Concepción del Uruguay, en la 

vecina provincia de Entre Ríos. 

En los próximos días se definirá la agenda del encuentro, para luego 

cursar la convocatoria a todos los actores que representan a las fuerzas 

vivas y organizaciones locales. 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Departamento de Educación y Cultura. 

La Directora, Mtra. María del 

Huerto Tori, junto a las 

autoridades del Liceo Nº 3 

recibieron al Goethe-Institut 

con la presentación del cine 

itinerante. 

Con un excelente marco de 

público, docentes, alumnos y 

familiares de dicho centro de 

enseñanza, se llevó acabo la 

actividad cultural Cine Alemán itinerante. Este evento  contó con  la 

presencia de la Directora del Instituto Christiane Schulte. 

En la ocasión se destacó la importancia de ampliar el conocimiento de 

las lenguas extranjeras en estudiantes del sistema educativo uruguayo. 

Se proyectó la película  "Este niño necesita aire fresco" subtitulada en 

español.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Recibimos y difundimos. 

Departamento de Educación y Cultura. 

Dirección Nacional de Cultura. 

Ministerio de Educación y Cultura. 

 

Convocatoria taller 

fotografía aplicada a 

locaciones del Instituto 

Nacional de Artes 

Visuales. 

 
Las inscripciones cierran 

el 14 de octubre.  

 

 

 

INSCRIPCIÓN:  

https://forms.gle/gy73WxE2a4yvwhFr6  

Fechas: 19, 22, 26 y 29 de octubre. 

Hora: de 19 a 21 horas. 

Lugar: Plataforma virtual.   

A cargo de: Gonzalo Perazza. 

Carga horaria: 8 horas. 

OBJETIVO: 

Está apuntado a todos aquellos que contando con saberes básicos de 

fotografía busquen desarrollar la herramienta focalizada en la 

presentación de espacios que puedan convertirse en sets audiovisuales. 

Este taller busca ahondar en la técnica fotográfica aplicada para la 

producción de locaciones. 

 

 



   

 

Fray Bentos / 

Apoya Departamento de Cultura Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 



   

 

Departamento de Desarrollo.  

 

 

 

El Departamento de Desarrollo, Institución Patrocinadora de 

Emprendimientos (IPE), informa que se encuentra abierto un nuevo 

llamado del programa SEMILLA – 2ª convocatoria, de la Agencia 

Nacional de Desarrollo. 

Semilla ANDE es un aporte no reembolsable que tiene por objetivo 

apoyar a emprendedores novedosos o con alguna característica que lo 

haga diferente a lo que existe en el lugar donde se quiere implementar,  

valorándose el impacto social o medioambiental. 

Los emprendimientos deben estar basados en productos, servicios, 

procesos y/o formas de comercialización que tengan valor diferencial, 

es decir que presenten características y funcionalidades innovadoras 

respecto a lo que existe en el mercado/región que pretenden atender. 

Además, deben demostrar que poseen potencial de crecimiento 

económico dinámico y la posibilidad de generar nuevos puestos de 

trabajo. 

Los emprendimientos deberán acreditar que cuentan con una 

validación de la idea de negocios, aportando información que 

demuestre un interés de compra/adquisición/uso por parte de los 

potenciales clientes y/o usuarios. 

Se reciben postulaciones hasta el lunes 1º de noviembre. 

Las bases se encuentran disponibles en:   

https://www.ande.org.uy/images/Bases_Semilla_ANDE_2021_2_vf.pdf 

Quienes deseen conocer más de este instrumento y/o postular, deberán 

dirigirse al correo desarrollo@rionegro.gub.uy o a las oficinas ubicadas 

en: 

- Young: Centro Socio Cultural, ex-Casa Donato.  

De lunes a viernes de 08:00 a 14:00hs. Tel: 19352814 

- Fray Bentos: 25 de Mayo 3094, esq. España.  

De lunes a viernes de 08:00 a 18:00hs. 

https://www.ande.org.uy/images/Bases_Semilla_ANDE_2021_2_vf.pdf


   

 

Young / 

La Intendencia de Río Negro realiza nuevas intervenciones en 

el marco del Programa “Mitigación Habitacional”. 

Desde la Dirección 

General de Vivienda, 

Oficina Young, se 

informa que continúan 

las obras como parte de 

las acciones que 

impulsa esta propuesta, 

la cual tiene como 

objetivo generar 

soluciones que 

optimicen la calidad de 

vida de las familias que hoy cuentan con hogares, en infraestructuras 

precarias. 

Entre los aportes que ofrece el Programa  “Mitigación Habitacional”, se 

destaca la entrega de materiales, la elaboración de proyectos de 

mejoras de viviendas o nuevas construcciones, acordes a cada 

situación habitacional. 

Se destaca además, que se vienen realizando recorridas en localidades 

rurales, con la finalidad de efectuar un relevamiento de la circunstancia 

actual de contexto crítico, con problemáticas de vivienda, en la que 

están atravesando muchos vecinos del interior del departamento. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Young / 

Departamento de Políticas Sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Algorta / 

Varios trabajos en la localidad de Algorta. 

Funcionarios de la 

Intendencia, llevan adelante 

tareas de refacción en el 

Salón Comunal Municipal. En 

ese sentido se avanza en las 

intervenciones de pintura y 

mejoras en la fachada. 

Así mismo, el personal del área 

de Herrería viene 

acondicionando la Plaza Principal del pueblo; se limitó el predio de 

juegos infantiles para resguardarlo del ingreso de vehículos.  

Por otra parte, se comenzó a trabajar en el Vivero ubicado en el 

Corralón Municipal, con la Tallerista María Centurión; procediéndose a 

la plantación de florales de estación, como así también diferentes 

Aromáticas y Hortalizas. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

Nuevo Berlín / 

Nuevo Berlín apuesta a las Energías Eficientes. 

El Municipio de  la localidad, se 

presentó a un llamado del 

M.I.E.M en la búsqueda de 

implementar un manejo de 

energías de manera eficiente. 

En total tras la postulación de 39 

proyectos, quedaron 20, de 17 

departamentos del país en el 

llamado del programa 

“Localidades Eficientes”. Esto  

representará un ahorro 

aproximado de 3 millones de pesos en energía por año, con una 

inversión de 17.300.000 pesos. 

En el caso de Nuevo Berlín el proyecto contempla el recambio de 

luminarias de sodio por tecnologías eficientes LED en diferentes áreas 

como zonas de camping.  

La instalación de una estación solar que permita incluso hasta cargar 

teléfonos móviles en una de las plazas donde se ha comenzado a 

intervenir en el Corredor Lineal. 

La zona de los bancos contiguos al escenario tendrá iluminación led 

con alimentación solar, y se colocarán focos también en las Estaciones 

Saludables. 

El Municipio accede con este proyecto a unos $650.000 pesos de 

inversión total y el equipo técnico y de ejecución será proporcionado 

por la Intendencia de Río Negro. 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Se continúa interviniendo los distintos espacios públicos de la 

localidad. 

Personal municipal 

conjuntamente con 

integrantes del programa 

“Oportunidad Laboral” 

realizaron trabajos de limpieza 

y  pintura en la Plazoleta “Dr. 

Mario Carminatti”, ubicada en 

la intersección de las calles 

Lavalleja y José Pedro Varela. 

Continuando con lo planificado,  también se cumplieron tareas similares 

en la Plaza “Vladimir Roslik” de la colonia rusa. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



   

 

San Javier / 

Proyecto Recambio de luminarias en la localidad.  

En las últimas horas llegaron al 

Municipio (adquisición del 

mismo) 14, de las 30 columnas 

que se necesitan para iniciar el 

trabajo.  

La idea de lo planificado por 

Intendencia – Municipio, es 

aumentar la red lumínica en la 

planta urbana y en otros puntos, 

como es el ingreso al acceso sur 

y norte sobre ruta 24.  

Dentro de lo proyectado está el 

recambio de luminarias en, 

Avenida Lubkov y camino a Puerto Viejo;  pasando del sistema solar a 

iluminación led.  

 

 

 

 

 


